

この度、8月31日に萬寿園の入所者1名が病院へ受診いたしましたところ、抗原検査にて新型コロナウイルスの陽性反応が出ましたので、ご報告させて頂きます。

この方は、8月14日～8月25日まで病院に入院されており、退院後は萬寿園(4人部屋)で生活されていました。退院時から体温は37度前後だったのですが、ご本人はよく話をされたり食欲もあったりと活気もあり、いつものように生活して頂いておりました。

その後、8月29日の夜間帯に39℃の熱が出たため、翌30日に嘱託医に報告し対応。31日の採血の結果病院へ受診となり、抗原検査で陽性反応が出たため、新型コロナウイルス対応の医療機関へ転院されております。また、濃厚接触の疑いのある職員は自宅待機とされています。

| | |
|-------------|---|
| 9月1日 9:00頃 | 神戸市、西区保健所に連絡。 |
| 16:00頃 | 西区保健所来園。調査・指導。 |
| 9月2日 17:00頃 | 西区保健所より『転院先の病院で、8／31・9／1にPCR検査を実施した結果、2回とも陰性だった』『そのため、職員の出勤は可能』『今後は健康観察をするように』と連絡が入る。 |
| 9月3日 10:00頃 | 初めに受診した病院へ連絡した際に、『転院先の病院で、PCR検査を3回（9／3に3回目を実施）受け、いずれも陰性だった』と報告がある。 |

また入院中の方は、症状安定後に別の医療機関に転院、様子観察後に萬寿園に戻られる予定となっております。

現在のところ、利用者・職員を含めて、萬寿園内で風邪症状のある方や新型コロナウイルスを疑われるような方はいらっしゃらず、今後も観察を行っていきます。また、利用者・職員含めて症状がある場合は、速やかに対応してまいります。

皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けしておりますが、何卒ご理解の程、宜しくお願ひいたします。

令和 2年 9月 4日

特別養護老人ホーム 萬寿園

施設長 小澤 良子